



Landeshauptstadt München, Baureferat
81671 München

Bezirksausschuss 2
Benoit Blaser
Geschäftsstelle Mitte
Marienplatz 8
80331 München

Gartenbau Unterhalt Nord Bezirk
Mitte
Bau-G21

Friedenstraße 40
81671 München
Telefon:
Telefax:
Dienstgebäude:
Eduard-Schmid-Straße 36
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
19.05.2025

Interfraktioneller Antrag: Aufhängen eines von der Höhe geeigneten Basketballkorbs auf dem Spielplatz Schmellerwiese und/oder anderen geeigneten Orten im Stadtbezirk; Anliegen aus der Kinder- und Jugendversammlung am 28.11.2024

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07625 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt
vom 18.03.2025

Sehr geehrter Herr Blaser,
sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 18.03.2025 beschloss der Bezirksausschuss 2 den Antrag, einen von der Höhe (für Kinder unter 12 Jahren) geeigneten Basketballkorb (2,60m) auf dem Spielplatz Schmellerwiese und/oder anderen geeigneten Orten im Stadtbezirk aufzuhängen.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Im Stadtbezirk 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt gibt es drei Standorte mit insgesamt fünf Körben für das Basketballspiel: je ein Korb befindet sich am Spielplatz Glockenbach und gegenüber am Westermühlbach, zwei an der Schmellerwiese und einer am Bavariaring (Nähe U-Bahnstation).

Die Schmellerwiese bietet den Vorteil, dass zwei Streetballkörbe (sprich zwei Streetball-Spielfelder) nebeneinander auf derselben Fläche aufstehen, sodass hier grundsätzlich die Möglichkeit besteht, Körbe für unterschiedliche Altersklassen und in unterschiedlicher Höhe anzubieten.

U-Bahn Linien 2, 5, 7
Haltestelle Innsbrucker Ring

Postanschrift:
_Baureferat
_81660 München
Hausanschrift:
_Eduard-Schmid-Str. 36
_81541 München

Internet:
<http://www.muenchen.de>

Die Prüfung der praktischen Umsetzbarkeit hat ergeben, dass das Umrüsten eines bestehenden Basketballkorbes auf eine niedrigere Höhe teurer wird als ein komplett neuer Basketballkorb.

Darüber hinaus besteht derzeit weder für das Umrüsten noch für eine Neuanschaffung die Möglichkeit, diese aus Mitteln des Unterhaltes zu finanzieren.

Wir schlagen deshalb in Abstimmung mit der Abteilung G1 „Planung und Neubau“ des Baureferates Gartenbau vor, den Antrag im Zuge der Neugestaltung der Schmellerwiese erneut zu prüfen.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 07625 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.